

*J'avais une nourrice quand j'étais gosse. Un jour dans le balcon du HLM où elle habitait, j'ai trouvé une bande-dessinée, Strange numéro 8 dans un carton. Ça a été comme un choc ! Il y avait les Xmen, Iron Man, le Surfer d'Argent...*

*Quand j'ai vu ces personnages mutants, fantastiques, héroïques, maintenant très connus, mais à l'époque, totalement inconnus en France, j'ai senti une affinité que je n'avais jamais rencontrée... Quelques années plus tard, j'étais avec ma tante, on se baladait et dans un kiosque à journaux, j'ai vu le Strange 28 ! A ce moment-là, j'avais le sentiment d'avoir trouvé quelque chose d'essentiel dont j'allais suivre la trace pendant des années. Et je passais dans un autre monde, en lisant, déchiffrant, me délectant, anticipant, transposant ce que je découvrais sur ces feuilles colorées, dans le monde dit réel des adultes, décidément tous mutants.*